



“CONSEJEROS HAN ACTUADO POR CAPRICOHO”

CAMBIOS SE DISCUTIRÁN EN SEPTIEMBRE: MONREAL

La construcción, análisis y discusión de la reforma electoral que propondrá la presidenta Claudia Sheinbaum se iniciará hasta después del primero de septiembre próximo, anunció el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

“Será hasta el primero de septiembre cuando inicie el análisis, la discusión y la deliberación sobre la reforma electoral”, afirmó, y criticó que algunos consejeros del INE que se están pronunciando “están actuando de manera parcial, por capricho, desproporcionada, extralimitada y fuera de toda norma jurídica”.

También aclaró que el paquete de reformas a las leyes reglamentarias que harán operar la reforma al Poder Judicial “no van a tratarse finalmente en el actual periodo extraordinario de sesiones del Congreso.



ILCIA FLORES

Cambio. Monreal indicó que reformas al PJ no se tratarán en este periodo.

“Se termina el debate y la actitud de estar criticando al Congreso de que íbamos a aprobar ‘al vapor’ leyes importantes (...) no van a tratarse en este periodo”, precisó. —*Victor Chávez*